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平成２３年２月１９日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２３年２月１９日（土） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、池野、今越、百万、村田、村井、石森、宮元 

１．議題 

① 経工会入会金及び入会記念パーティ会費の徴収について 

② 入会記念パーティについて  

③ 大学同窓会審議事項について （経工会向け予算削減） 

④ 次年度開催事業の確認について  

⑤ 冬の異業種交流会の報告について 

 ⑥ 会計の辞任申入れについて 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に百万幹事を指名し議事に入った。 

  

① 経工会入会金及び入会記念パーティ会費の徴収について 

 高木会長から「平成 23 年 2 月 23 日（水）に学生幹事との打合せ会を大学 14 号館会議

室にて行う。12：00 から昼食会を兼ねて各ゼミからの連絡幹事９研究室９名の参加を見

込んでいる。経工会からは、高木、粟島、宮元、百万が出席する。武市先生がサポート

として出席される予定になっている。当日に、入会金 5,000 円、パーティ会費 3,500 円

の計 8,500 円を約 52 名分徴収できる予定である。当日の資料は、教員招待状（宮村印刷

から）、経工会の栞を準備する。」 

 

② 入会記念パーティについて  

 高木会長から「平成 23 年 3 月 18 日（金）午後 6 時開場、午後 6 時 30 分開宴の予定

で、金沢スカイホテルで入会記念パーティが行なわれる。パーティには、大学院ビジネ

スアーキテクト専攻の修了生も参加する。経工会からの参加者は、高木、池野、村井、

百万、石森、村田さんを決定者とし、福田、今越両名の都合を待ちたい。なお、パーテ

ィ終了後に、幹事反省会を別室にてセットするので、幹事からは、別途、反省会費とし

て 3,000 円程度徴収する。」との提案があり、了承された。 

 

③ 大学同窓会審議事項について （経工会向け予算削減） 

 高木会長から「先般開催された大学同窓会理事会で予算審議があり、拡大幹事会の予

算申請は認められなかった。また、幹事会の食事費は、学同窓会全体の統一的単価とし

て 1 名 2,500 円から 1,500 円に変更された。大学同窓会への予算獲得額は、機扇会が突

出しており、学生の優秀論文の表彰事業が大きなウェイトを占めている。経工会予算に

ついては、今回の削減分を含め池野副会長に予算の再編成を一任し、再提出することに

したい。」旨報告があり、幹事一同了承した。 

 

④ 次年度開催事業の確認について  
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 池野副会長から「今年度開催した若手幹事会を 3 月中にもう一度開催したい。議題は、

若手からの事業の提案としたい。次年度は、2 回予定しており、一層の活性化を図るため

の努力をしていきたい。」旨の報告があり了承された。 

 

⑤ 冬の異業種交流会の報告について 

池野副会長から「平成 23 年 1 月 23 日（日）金沢エクセルホテル東急で開催された第

19 回冬の異業種交流会については、12 名の参加者があった。当日の内容や状況は、既に

経工会 HP とこぶし会 HP に掲載したので、詳細は、各 HP を参照されたい。」との旨報告

があった。 

  

 ⑥ 会計の辞任申入れについて 

  高木会長から「井上会計から、業務多忙のため経工会の会計を辞任したいとの申入れ

があった。こぶし会事務局への精算業務等が頻繁にあり、時間が取れないことを辞任理

由としているが、詳しく話を聞く中で、精算を行なう際のストレスが辞任の一因となっ

ていることが伺われた。本人の責任範囲ではない事項について、いわれなき非難や配慮

のない言動が不必要な精神的負担となったとすれば問題となることから、事実関係を確

認したうえで善処に努めたい。」との意見が出された。 

 

以上をもって 20：30 に会は終了し、次回の幹事会を 3 月 12 日(土)の 18:30 から開催す

ることを確認し、散会した。 


